

## Almagro jugó en Gimnasia su primer amistoso aqui informes varios



Almagro jugó en Gimnasia su primer amistoso

En Santa Fe, frente a Gimnasia y Esgrima, Almagro jugó su primer amistoso de cara al Federal 2026. Ma allá del resultado, se pudieron obtener buenas conclusiones de un equipo nuevo, ante las ausencias y nuevas incorporaciones.

Almagro organizando un Campus de Tecnificación con quien fuera jugador del club, Andrés Horst, tres días, del 19 al 21 de febrero, en sus instalaciones.

### PRIMER AMISTOSO

El nuevo equipo de Almagro, versión 2026 se presentó, este viernes, por primera vez en pleno desarrollo de la pretemporada, rumbo a la nueva edición del Torneo Federal. Fue en Santa Fe, frente a Gimnasia y Esgrima, jugando su primer partido amistoso.

Teniendo en cuenta las ausencias, por alejamientos (Leonardo Strack y Gonzalo Lozicki a Sanjustino, Franco Mierke a Colón y Máximo Verara Herbel a Instituto Córdoba), y recientes incorporaciones (pivot Ulises González de Unión y el alero entrerriano Juan Pablo Riquelme), e independiente del resultado, anecdótico, se pudieron obtener buenas conclusiones.

El cuerpo técnico que comanda Maximiliano Barisio obtuvo “sensaciones positivas – indicó - teniendo en cuenta que se trata de un equipo nuevo, en formación, que va a ir encontrando su identidad, con nuevos sistemas y nuevas responsabilidades para todos, y cada uno. Hay que ser más consistentes y fuertes en defensa, y correr más la cancha. Pero si se tiene en cuenta que fue el primer partido, en plena pretemporada, y frente a un equipo largo y que tiene una muy buena base, las conclusiones que se pueden sacar son positivas”. Del partido en sí, los “mensanas” se quedaron con el cuarto inicial 20-15, para luego estirar la diferencia en el siguiente (30-22) y así quedarse con la 1ra. etapa, 50-37. Los de Ciprian movieron su plantilla pero se sustentaron con la buena producción de León Alfonso (18), efectivo desde el perímetro (4 triples, 3 seguidos en el cuarto de arranque). Los esperancinos comenzaron a mostrar su trabajo, con Ulises González (13) haciéndose fuerte en la zona pintada y Rodrigo Riqueme acertando desde posiciones externas (9 - 3 triples). En la complementaria, los santafesinos estiraron la brecha (26-14) para intensificar la rotación. Fue la visita la que pudo acortar las distancias (26-10) en el último parcial con un muy buen momento de Durigón (11) y Felcaro (8). Se cerró así un amistoso que les sirvió a los cuerpos técnicos para obtener conclusiones sobre los rendimientos individuales y colectivos.

Bajo el contralor de Alejandro Araujo y Luciano Menéndez, esta fue la síntesis:

Gimnasia: Inti Peon 6, Tomás Gómez 11, León Alfonso 18, Julián Salaberry 6, Jeremías Salvatelli 4 (FI), Matías Manattini 8, Marcial D’Amelio 5, Facundo Zanor 13, Santiago Saudejaut 1, Justo Gutiérrez 2, Juan Montenegro 8, Renzo Novatti 4. DT: Fernando Ciprian.

Almagro: Mateo Spies 6, Enzo Durigón 15, Rodrigo Riquelme 18, Ulises González 18, Matías Felcaro 13 (FI), Franco Parola 7, Juan Pablo Riquelme 0, Guillermo Pfeiffer 0, Jesús Manislla 0, Tago Melchiorre 0. DT: Maximiliano Barisio.

**CUADRANGULAR EN ALMA**

Para Almagro se le avecina una semana de trabajo, y la posibilidad de animar el Cuadrangular que organiza Alma Juniors en el “Enzo Scocco”. El viernes, a primera hora, Almagro jugará con Atl.Rafaela. Luego Alma Juniors se medirá con CECI Gálvez. El domingo, en el primer turno se cruzarán los perdedores por el 3er. puesto y luego los ganadores animarán la Final.

**CAMPUS DE TECNIFICACION CON ANDY HORST**

Almagro está organizando un Campus de Tecnificación con quien fuera jugador del

club, Andrés Horst. Se llevará a cabo por espacio de tres días, del 19 al 21 de febrero, en sus instalaciones. Los cupos son limitados (para jugadores del club), teniendo un costo de \$ 100.000, con la posibilidad de hacerlo en dos cuotas. En el pago del Campus se incluye refrigerio, fruta y colación. Todos los interesados podrán recabar más información dirigiéndose a la Secretaría del club.

“Andy” es actualmente parte del staff del campo del reconocido entrenador Oscar “Huevo” Sánchez, en este 2026 en Olimpia de Paraná. Fue jugador de Almagro en dos etapas, bajo la conducción técnica de Alejandro Rippstein, en el 2007-08 y posteriormente en el 2015.

Nació en Campana, se formó en el Club Siderca, y tempranamente fue a jugar a los EEUU, incursionando en Brescia University (NAIA). A su regreso continuó jugando en diferentes equipos de Liga y TNA. Supo jugar también en Alma Juniors. Radicado en Paraná, viene de trabajar en Ciclista y luego pasó a Olimpia. Se encarga de diversos rubros, como ser entre otros: el desarrollo del Mini básquet, estación de lanzamiento, técnica individual y a su vez es interprete de coach extranjeros que suele visitar el Campus a cargo de “Huevo” Sánchez.

Buena presentación para esta intensa oportunidad de una importante Clínica a desarrollarse los días jueves 19, viernes 20 y sábado 21, en Almagro.

